



みむろの風

学校教育目標 「生徒の夢を育み、生徒と地域の未来を創造する学校」

令和7年度
八代市立第八中学校
令和7年5月23日
第3号 文責 坂本太郎

令和7年度生徒会スローガン「初志貫徹」に決定！

5月13日に生徒総会を行いました。総会では、令和7年度の各委員会の活動内容・目標・年間計画について、次に生徒会スローガンの発表・説明、最後に生徒会からの提案として、生徒全員による初志の樹の作成を行いました。生徒総会に向けて、事前に各学級で検討を行い、総会当日の質疑応答では、各学年からさまざまな質問や意見が出され、執行部と意見交流が行われました。令和7年度の生徒会スローガン



は「初志貫徹」と発表され、設定理由の説明が執行部からありました。その後、生徒一人一人が、葉っぱの形をした用紙に自分の初志を記入したものを、準備されていた幹に貼り付けて大きな「初志の樹」を作りました。今後は、それが自分で決めた初志について、最後まで諦めず目標達成に向けて突き進んでほしいと思います。



「ミナマタ学習」「集団生活」「思いやり」「協調性」 多くの学びと楽しい思い出 充実の集団宿泊教室！

5月15日(木)～16日(金)、1年生は水俣・芦北での集団宿泊教室を実施しました。

1日目は、まず、エコパーク水俣を中心にフィールドワークを行い、百間排水口や水俣病慰靈の碑、水俣病公式確認の地である坪谷、茂道などを実際に訪れ、講師の方から説明を聞きました。その後、水俣病歴史考证館に移動し、係の方から説明を聞きながら、展示物等を見学しました。実際に現地を訪れ、自分の目で直接見て、触れて、話を聞くことで、学校での授業では経験できない大きな学びとなりました。昼食後、あしきた青少年の家へ移動して、入所式後はビンゴオリエンテーリング、夜はナイトゲームを行い、野外活動を満喫しました。

2日目は、朝の集い、朝食の後、当初の計画ではマリン活動でしたが、風が強く中止を余儀なくされました。そのため計画を変更し、体育館でのニュースポーツ(ガガ、シャッフルボード)や海岸の散策を楽しみました。そして、昼食を食べて、退所式後学校へ帰ってきました。



2日間という短い期間でしたが、解散式の折に生徒の多くが成長を感じたと手を挙げてくれました。引率された教頭先生からも、1年生の成長を感じることができた2日間でしたと褒めていただきました。集団宿泊教室で学んだことを、これからの中学校生活に是非生かしてほしいと思います。

